



11. November 2019

Sparkasse HagenHerdecke unterstützt die Anschaffung einer neuen Tennisballmaschine

Lange musste der TuS Ende e. V. auf seine neue Tennisballmaschine warten, denn die Lieferung aus Amerika nahm einige Zeit in Anspruch. Jetzt freuen sich nicht nur die 55 Kinder- und Jugendlichen im Alter von 5 - 17 Jahren, sondern auch die restlichen 230 Mitglieder der Tennisabteilung auf die "kleine grüne Maschine". Zur symbolischen Übergabe traf man sich dann auch direkt auf dem Tenniscourt. Heinz W. Göersmeier bedankte sich bei Frank Mohrherr (2. v. r. - stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse HagenHerdecke) für die finanzielle Unterstützung in Höhe von 1.500,00 Euro. Trainer Thorsten Schneider (l. i. B.) ist sich sicher, dass diese Anschaffung eine extrem sinnvolle und bereichernde methodische Lern- und Trainingshilfe für seine jungen Schützlinge ist.



Telefax: 02331 206 60 00

Mail: presse@skhahe.de

Internet: skhahe.de